


OPINIÓN


RED COMPARTIDA

EL RELEVO EN EL STC METRO

La verdad es que la salida de Guillermo Calderón Aguilera, su su- puesta renuncia al cargo de director del STC Metro, tiene por lo menos desde enero pasado y siempre lo habían pospuesto por cualquier razón aparente o no. Él ya se quería ir desde que llegó el nuevo gobierno y no lo dejaron porque estaba pendiente el proceso de terminar la reconstrucción de la Línea 1 y había cosas importantes que resolver en cuestiones de dinero, licitaciones, avance de obras, frentes de trabajo, por ejemplo. Lo que sabemos es que en primera instancia se va a su casa, a reflexionar sobre su trabajo y luego a ver a qué dependencia lo mandan, porque de que es un activo importante para la 4T en la capital. lo es. En teoría, el cambio cantado es Adrián Rubalcava, ex alcalde de Cuajimalpa, ex PRI y pues ahora está en la banca pensando entre buscar la protección de Morena o el cobijo del PVEM porque él cree que puede ser Jefe de Gobierno, pero antes debe hacer méritos.

Los principios éticos propuestos por la presidenta Claudia Sheinbaum y aprobados por el Consejo Nacional de Morena van en contra del actuar de infinidad de militantes, dirigentes, legisladores y gobernadores. Para empezar está el asunto de prohibir el nepotismo y hay apellidos que hacen de esa figura su orgullo; lo presumen, propician y aplauden. Entre otras cosas, en Morena llamaron a la unidad, a conducirse con honestidad, humildad y sencillez y no caer en la ambición por el poder y el dinero. Lo que nos contaron es que muchos apellidos de plano quisieron darle la vuelta al acuerdo, pero, según dicen, ni Andy López pudo parar la orden que vino desde mero arriba.

Por cierto, antes de la reunión del consejo de Morena, el diputado federal por ese partido, Víctor Hugo Lobo Román, presumió en redes una fotografía donde aparece con dos vecinas de la GAM, que son parte del Equipo Lobo, como se autonomban, a las que pretende hacer secretarías de la dirigencia estatal ¡pero del PRD en la Ciudad de México! Con él también aparece Polimnia Romana, la ex directora de Desarrollo Social en Cuajimalpa en donde fue despedida tras la acusación de maltrato a niños y a sus madres cuando estuvo a cargo de los Cendis. Lo que nos dicen es que estas tres personas son parte de las intencio-

nes de arrebatarle el partido a Nora Arias, presidenta del PRD en la CDMX y controlar sus prerrogativas; lo que es una locura es que Lobo Roman operó un consejo estatal espurio, donde hicieron varios nombramientos. Uno paralelo al que se organizó oficialmente y ahora es un tema que ya está en tribunales. Pues como se dice por ahí, el que con Lobos anda.

La senadora Andrea Chávez llegó a la reunión del consejo de Morena con la tranquilidad que le da la decisión de acatar lo que se resuelva. Nos dicen que muchos le ven como la culpable de la molestia presidencial, por promover su imagen en unas ambulancias en Chihuahua; pero nos comentan que eso para ella, es poca cosa, que no se siente aludida pero, atenderá el llamado. ¡Menos mal! ya que muchos de sus compañeros ya la critican abiertamente en su propio partido.

¿Y cómo vamos en la elección al Poder Judicial? Pues ya que mencionamos la reunión del Consejo Nacional de Morena, en corto nos mencionan que el tema Lenia Batres, pareciera que se sale de las manos. Y es que ahora el INE, le pide bajar publicaciones proselitistas de foros en universidades. Muchos otros aspirantes piensan en impugnar la elección porque se ve una cargada a su favor y por si fuera poco, las nulas sanciones o castigos, de parte del INE, los no atendidos llamados a la mesura y a respetar el proceso, hacen que muchos aspirantes a la SCJN, estén incómodos por no decir molestos.

Hay una empresa consentida en el Senasica, donde manda Javier Calderón, o al menos eso parece, luego de que a su Dirección de Administración, a cargo de Oliver Chavarría, le ha correspondido darle las victorias a Comercializadora Infinito MC, una firma que en unos 60 días agregó a sus bolsillos unos 87 millones de pesos por limpiar oficinas y laboratorios, mediante dos contratos asignados entre febrero y abril, este último obtenido en participación conjunta con Limpieza Jardinería y Fumigación Lemart, además de Limpieza Jored. Si el apellido le suena conocido es porque a Chavarría le robaron hace sólo unos meses mucho efectivo de su casa en Ciudad de México.